



En ce 2 février, fête
de la Présentation
de Jésus au Temple, qui est aussi
journée mondiale de la Vie Consacrée,
nous
te rendons grâce Seigneur :

- pour le don de la Vie Consacrée
à son Eglise, manifestée à travers la
diversité des vocations présente dans
notre diocèse : communautés
apostoliques, monastiques, instituts
séculiers et laïcs consacrés.

- pour la multiplicité de ses charismes
et de ses engagements au service de la foi
et pour plus de justice, de paix et de fraternité.

Et nous prions ensemble pour que toutes les communautés
religieuses, souvent fragilisées par leur diminution,
continuent à être
des signes d'espérance au milieu de notre monde
bouleversé.